

Paris, 26 décembre 2024

## Nouveau Gouvernement : La FNADEPA appelle à un signal fort en faveur du Grand âge

La Fédération nationale des associations de directeurs d'établissements et services pour personnes âgées (FNADEPA) félicite Catherine Vautrin pour son portefeuille retrouvé de ministre du Travail, de la Santé, de la Solidarité et des Familles, et Charlotte Parmentier-Lecoq, pour sa nomination en qualité de ministre déléguée chargée de l'Autonomie et du Handicap.

La FNADEPA souligne combien leurs ministères sont de la plus grande importance pour notre Nation et son pacte social. Les priorités sont plus que connues. Il faut :

- adapter notre pays au vieillissement de sa population qui va s'accélérer jusqu'en 2050 – une révolution démographique qui va toucher tous les pans de notre société.
- Répondre, immédiatement, aux besoins accrus en accompagnement du Grand âge, et mettre fin à la dégradation financière et aux pénuries de personnels qui pèsent sur les établissements et services pour personnes âgées.

La FNADEPA attend donc un signal fort en faveur du Grand âge. Elle espère que les arbitrages obtenus par le précédent ministre des Personnes âgées seront maintenus et concrétisés rapidement. Elle appelle également à :

- débloquer un fonds d'urgence afin d'assurer la survie des établissements et services en grande difficulté ;
- mener une politique volontariste pour renforcer l'attractivité et la reconnaissance des métiers du Grand âge.
- lancer enfin, une réforme structurelle forte via la loi de programmation prévue par la loi Bien vieillir du 8 avril 2024.

La FNADEPA se tient à la disposition de la Ministre déléguée chargée de l'Autonomie et du Handicap pour nourrir des politiques publiques du Grand âge ambitieuses, avec les réflexions et initiatives recueillies auprès de ses 1600 adhérents, directeurs de tous statuts - public, associatif et commercial, et de toutes structures (Ehpad, résidences autonomie, services à domicile).

**Contact presse** - Marie-Hélène CHALS - 06 07 98 54 03 - mh.chals@fnadepa.com

*À propos de la FNADEPA - Association loi 1901 créée en 1985, la FNADEPA est une Fédération nationale professionnelle qui regroupe des directeurs d'établissements et de services pour personnes âgées de tout statut : fonction publique territoriale et hospitalière, associatif et privé commercial. Elle est ainsi la tête de pont d'un réseau de 1 600 professionnels de terrain, rassemblés en associations départementales et régionales. [www.fnadepa.com](http://www.fnadepa.com)*